

Unsere Vermutung vom gestrigen (04.08.) Vormittag hat sich bestätigt: Die Abdichtung des Kellers wurde verschoben, bis das Wetter weniger nass wird.

Und das war glücklicherweise schon heute der Fall, zumindest am Morgen schien schon einmal die Sonne. Dies stimmte die Spezialfirma für Bauwerksabdichtungen wohl zuversichtlich, die Bitumenspritzabdichtung auftragen zu können.



Allerdings zogen sich die Wolken schon am Vormittag zusammen, s.d. es schon bald anfang leicht zu regnen und wir Sorge hatten, ob die Abdichtung heute fertig wird. Als dann auch noch Probleme mit der Technik auftraten, vergrößerten sich unsere Sorgenfalten.

## **Der Keller ist schwarz (05.08.2011)**

Freitag, den 05. August 2011 um 21:41 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 02. September 2011 um 17:28 Uhr

---

{gallery}images/bauphase/20110805/01{/gallery}

Die Jungs konnten das Problem aber zügig beheben, und auch das Wetter hatte ein Einsehen. Damit konnte der Keller bis zum Mittag doch noch komplett abgedichtet werden.

{gallery}images/bauphase/20110805/02{/gallery}